

In den  
nächsten Tagen  
erscheint:

Busch will in diesem Buch eine allgemeinverständliche Beschreibung des jetzigen Seekrieges geben. Die O.R.W.-Berichte, die die Ereignisse des Krieges zur See wiedergeben, und die Zeitungsnachrichten durchlaufen als „roter Faden“ das Buch. Die Ereignisse des Krieges zur See selbst erfuhren durch die zahlreichen, den eigentlichen Inhalt des Buches ausmachenden Schilderungen aus dem gesamten Kampfgebiet der Seekriegsführung, ihre wertvolle und aufklärende Bereicherung. Der Verfasser legte Wert darauf, die vielen, dem Laien zumeist nur unklar bewußten Begriffe wie Blockade, Handelskrieg, Geleitzug, Konterbande usw. einfach und allgemeinverständlich zu erläutern.

An Bildmaterial wurden die Aufnahmen der Propagandakompanien ausgewählt und außerdem fremde Aufnahmen

aus englischen, amerikanischen und französischen Blättern genommen, die den Krieg auch von der anderen Seite her beleuchten. Gerade die sehr reichhaltige Bebilderung steigert den hohen Wert des Werkes, das in die Hand eines jeden Deutschen gehört, der sich über die Ereignisse des Seekrieges unterrichten und die Taten unserer Kühn geführten und opfermutig den Gegner packenden Kriegsmarine miterleben will.

2

212 Seiten Text und 48 Seiten Bilder und Tafeln  
Preis: broschiert RM 4.50, Ganzleinen RM 6.75

Brünnen-Verlag/Willi Bischoff/Berlin

# AKTEN des Seekriegs

